

# Jes s Far a: No es viable eliminar el control de cambio

Autor Administrator

Thursday, 16 de March de 2017

Modificado el Thursday, 16 de March de 2017

El Ministro subray  que el d lar paralelo es un instrumento con poderoso respaldo financiero y pol tico

Emen.- El ministro de Comercio Exterior e Inversi n Social, Jes s Far a, asegur  que este mi rcoles que no es viable en este momento eliminar el control de cambio porque "no es viable ni beneficioso para el pueblo".

En entrevista con Globovisi n, Far a explic  que "Por ahora el Gobierno no plantea la eliminaci n del control de cambio, esa es un tema que no creo que se anuncie (!) No se ha dicho nada sobre ese tema y no ser  viable porque hay una gran presi n sobre la cantidad de d lares que hay".

Reiter  que existe una especulaci n galopante. "Esta es una econom a altamente especulativa donde sin ning n tipo de razones los precios se incrementan de una manera grotesca, porque aspiran tasas de ganancia exorbitantes", se al .

Far a asegur  que hay un d lar paralelo "que es el que rige nuestra econom a". Insiste en la necesidad de dismantelar esa estructura del d lar paralelo que incide de forma perversa en la econom a. "Ese d lar sube, baja o se estanca, pero los precios solo reconocen un movimiento que es el movimiento ascendente".

Subray  que el d lar paralelo "es un instrumento con poderoso respaldo financiero y pol tico y con gran proyecci n medi tica internacional".

Insisti  en la necesidad de superar el modelo rentista. "La econom a venezolana tiene competitividad exportadora en petr leo y gas, pero tambi n en el sector petroqu mico y las industrias del pl stico, por eso estamos simplificando el proceso para aquellos sectores que deseen invertir en el pa s y producir no solo para el consumo nacional sino para exportar y ganar divisas".

Agreg  que "los rubros no petroleros son los que tienen gran potencial para exportar en estos momentos. Pero el m s alto es el petroqu mico junto al qu mico y pl sticos".

Por otra parte Jes s Far a explic  que la reducci n de tr mites en un 60% ha beneficiado a los empresarios y ha convertido las exportaciones en un negocio rentable.

Dijo que el nuevo convenio cambiario ha flexibilizado mucho los tr mites. "A penas tiene tres semanas pero en la medida que los exportadores tengan acceso a las divisas ser  un est mulo para ellos y para el pa s", puntualiz .

FarÃ-a.

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Políticas-Públicas/Jesus-Faria--No-es-viable-eliminar-el-control-de-c.aspx>